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TOSBECでは直接会って、相談できる
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個人事業主としては広告代理店業、法人を設立して
飲食業

私からのワンポイントアドバイス

TOSBECを利用すると、一か所でいろいろな手続きができるのでスムー

スに開業できます。専門家の先生、スタッフの方たちはやさしく、わから

ないことは何でも聞くことができます。設立準備段階の方にとっては、利

用しないのは損です。

SIプロデュース株式会社
代表取締役社長 早藤 周平
神奈川県横須賀市出身。大手居酒屋チェーン店、大
手広告代理店のマネージャーを経て、2025年3月、SI
プロデュース株式会社設立。個人事業主としてイベン
トディレクターをしつつ、法人としてフランチャイズ契約
を結んで7月から飲食ビジネスに参入予定。

相談体験会を随時開催しています。参加者募集中！ 誰でも無料でご利用いただけます！

東京開業ワンストップセンター (TOSBEC) は、会社設立に必要な各種手続にワンストップで対応する相談窓口です。
国と東京都が共同で運営し、赤坂のほか渋谷・有楽町にもサテライトセンターを設けています。
今回は、個人事業主でありながら、新たに株式会社も設立して飲食店の経営に乗り出した、SIプロデュース株式会社
代表取締役社長 早藤周平様にお話を伺いました。

【東京開業ワンストップセンター】
住所：東京都港区赤坂1-12-32 アーク森ビル 日本貿易振興機構（ジェトロ）本部7階 

電話：03-3582-8352 FAX：03-5561-4123
URL:  https://www.startup-support.metro.tokyo.lg.jp/onestop/jp/

渋谷は私のホームタウン

出身は神奈川県横須賀市ですが、大学進学とともに活動の場所

が地元から渋谷に移り、居酒屋に勤務しているときは渋谷、池袋、

新橋の店舗で働いていました。私の人生は渋谷が起点となっており、

会社も渋谷に設立いたしました。

TOSBECを知ったのはだいぶ前のことです。知り合いの会社の社

長に「開業支援の良い施設がある」と教えていただき、実際に連れ

て行ってもらったのがきっかけでした。その時は会社設立を考えて

いなかったのですが、個人事業主として収益を上げている中、より

しっかりと土台を作って売り上げを拡大していこうと思い、会社設立

を考えました。そのとき、TOSBECの名前を思い出したのです。

会社設立を考えてから、3週間で登記申請で

きました。TOSBECでは対面で相談ができるの

で、書類作成でわからないところをその場で教

えていただけました。専門家の先生に何回も添

削していただき、その書類を提出すればよかっ

たので、こんなに簡単に会社設立できるのか、

と思ったほどです。

常々念頭に置いているのは、「人の先に人がいる」ということです。料理の

宅配業を例にとれば、料理の作り手、それを運ぶ人、そして食べる人、さら

に、その食べてくださった方がSNSで発信して、その評判を聞いて注文する

人、というようにです。取引先、従業員をふくめ、すべてのステークホルダー

が、それぞれ幸せになれる会社を作ることを大きな目標としています。

現在は月商ベースで500万〜600万円程度、年間では5,500万〜6,500

万円の利益を見込んでおります。近い将来には、2店舗目、3店舗目を展開

して年商1億円規模の企業へと成長することを目指しております。

個人事業主として、イベントのディレクターをしたり飲食店のコンサル

ティングをしたりしている中で、自身でも飲食業界で事業を展開してい

きたいと思い、法人を設立しました。全国展開をしている飲食チェー

ンとフランチャイズ（FC）契約を結んで、実際の店舗を持たずにデリバ

リー専門で料理を提供する形で、7月から飲食ビジネスを始める準備

をしております。

このフランチャイズ本部は、いろんな種類のデリバリー専門の飲食ブ

ランドを持っており、加盟店側は、1つの店舗でその全部の料理を、和

・洋・中華問わず作って配達するという形です。

飲食業界に興味を持ったのは、実家が飲食店を営んでいることも関

係があるかもしれません。大学を中退後、大手飲食チェーンにFC加

盟している企業に社員として入社し、10年間勤務しました。最終的に

はマネージャーまで務めさせていただき、在職中はさまざまな貴重な

経験を積むことができました。退職後はお金と時間に余裕があったの

で、ほかの業種も経験してみたいと思い、単発のアルバイトでイベント

のお手伝いをしました。イベントの仕事をとても面白く感じていたところ

飲食店でのマネージャー経験を買われて、マネージャーとして大手

広告代理店に入社いたしました。現在は個人事業主として、イベント

現場で活動をしたり、制作業務などのディレクターをしていますが、飲

食業については別に法人を設立して経営していこうと考えました。
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